



# Programme "Cruzando fronteras" d'échange avec l'Espagne

publié le 01/07/2021 - mis à jour le 10/11/2022

## Un échange destiné aux élèves de seconde générale

### Descriptif :

Dans le cadre de l'accord de coopération éducative signée en février 2019 entre l'académie de Poitiers et le gouvernement de l'Aragon, en Espagne, le programme Cruzando fronteras est mis en place et permet à des élèves de seconde apprenant l'espagnol de participer à un échange de six semaines avec des élèves espagnols.

### Sommaire :

- Le cadre
- Le calendrier
- Renseignements

#### ● Le cadre

L'échange avec l'Aragon a pour objectif de faire une première expérience de voyage en Europe, d'acquérir des compétences linguistiques. Il s'agit d'apprendre de la culture de son correspondant et de se fondre dans son quotidien. Les six semaines passées au contact de la famille tisseront des liens et permettront à chacun de s'adapter et de prendre confiance.

#### ● Le calendrier

##### ○ Avant le 17 septembre 2021

Recensement des établissements intéressés par le programme

##### ○ Avant le 15 octobre 2021

L'élève remplit son dossier, le fait compléter par sa famille et par son établissement scolaire.

##### ○ Du 10 janvier au 11 février 2022

Les élèves français séjournent en Espagne.

##### ○ Du 7 mars 2022 au 8 avril 2022

Les élèves espagnols séjournent en France.

Au retour, l'élève rédige un compte-rendu sur son expérience qu'il remet à son professeur-tuteur.

#### ● Renseignements

Si vous souhaitez participer à ce programme, demandez au lycée s'il est inscrit au programme *Cruzando Fronteras* et, éventuellement, proposez son inscription. Renseignez-vous dès la rentrée auprès du professeur d'espagnol. Je reste à votre disposition pour tout renseignement.

Mme Renaud  
Professeur d'espagnol

